



Banco Wal-Mart arranca en depósitos, pero, ¿prestará?

- Será la primera tienda de autoservicio en aprovechar la nueva regulación de corresponsales bancarios en México.
- La autorización es para iniciar en 29 de sus tiendas en el DF.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) le da permiso a Banco Wal-Mart de México a iniciar en sus cajeros de tiendas operaciones bancarias básicas, con lo cual arranca como la primera tienda de autoservicio en aprovechar la nueva regulación de corresponsales bancarios.

Banco Wal-Mart podrá operar con transacciones bancarias como aceptar depósitos, cheques y pagos, además podrá tener nueve cajas por cada tienda de autoservicio.

El gran tema para Wal-Mart y que están esperando los demás bancos es ver si podrá prestar, porque una cuestión es aceptar los depósitos y tener flujo de liquidez, y otra muy distinta es el oficio de financiar.

Aquí todavía veremos si Banco Wal-Mart se anima a otorgar créditos de tarje-

tas o a realizar un crédito automotriz.

Otros con corresponsales, como Banorte

La autorización es para iniciar en 29 de sus tiendas alrededor de la Ciudad de México, y luego extenderlas a los más de mil establecimientos que tiene en a lo largo y ancho del país.

Para las autoridades el inicio de los corresponsales bancarios reactivará a distintas sucursales, ya sea desde una gasolinera, una panadería hasta las de tiendas de autoservicio, para poder competir más en servicios bancarios.

De hecho, Banorte ya anunció su alianza con Telecomm, a través de todas las oficinas del otrora Telégrafos de México.

Santander estaría haciendo lo mismo con Telecomm.

Sin embargo, ninguno otro había ganado tanta notoriedad como Wal-Mart,

ya que los banqueros se habían quejado de que tendría las ventajas de una sucursal bancaria (con sus nueve cajeros) sin los costos de una sucursal: en seguridad y reglas de lavado de dinero.

Y ahora los banqueros lanzan el reto a la principal tienda de autoservicio y empleadora del país con un “a ver si Wal-Mart de verdad presta, y no sólo se dedica a captar ahorro barato”.

CFE: Acuerdo de multifunciones, la diferencia

Para **Alfredo Elías Ayub**, director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la gran diferencia entre ellos y Luz y Fuerza del Centro (LyFC) fue el Acuerdo de Productividad firmado y respetado por el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana (SUTERM).

Vale decirlo: en la CFE hay multifunciones, es decir un



Fecha 13.10.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

trabajador puede realizar varias tareas y no llegar al absurdo de LyFC donde un trabajador ya no puede levantar nada más pesado de siete kilogramos, por lo tanto frenan cualquier tarea si deben alzar una piedra o una alcantarilla.

De verdad que los sindicatos son indispensables para defender los derechos laborales, pero también para elevar la productividad de las empresas y esa riqueza repartirla entre ambos factores de la producción, empresa-capital y sindicato-trabajo.

Lozano: se recontractará, por lo menos, a 8,500

En la nueva Luz y Fuerza del

Centro se terminarán recontractando, por lo menos, a ocho mil 500 trabajadores. Se estima una cifra mayor, según **Javier Lozano**, secretario del Trabajo.

El tema surge porque los más de 40 mil trabajadores de Luz y Fuerza del Centro pueden salir a la calle, y aunque tengan una buena liquidación, de dos años y medio de sueldo, no deja de ser un problema.

Lozano insiste que se les brindará capacitación especializada para iniciar una empresa, o podrán asistir al Sistema Nacional de Empleo para revisar plazas, y que por lo

menos ocho mil 500 trabajadores serán recontractados.

La idea del menú de opciones para los trabajadores de LyFC va en el camino correcto, pero obviamente se queda corta para resolver el tema del desempleo.

Porque el tema no es que una empresa del Estado deba dar empleo a todo mundo, pero sí que el Estado ofrezca las condiciones para la generación de puestos de trabajo. Allí está el tema.

Ahora los banqueros en el país lanzan el reto a la principal tienda de autoservicios y empleadora del país, de si va a otorgar créditos.